

Vos communes

CREYS-MÉPIEU À Creys-Mépieu



Après la lecture de la lettre de Geneviève Darrieussecq, secrétaire d'État auprès de la ministre des Armées, chargée de la Mémoire et des Anciens combattants, par Séverine Poëte, première adjointe, et le discours du maire de la commune, Olivier Bonnard, ce sont deux enfants des écoles, Noah et Evan qui étaient chargés de lire la liste des victimes des guerres. Pour les écouter, une population venue très nombreuse s'était déplacée accompagnée, pour la première fois, d'un clairon en la personne de Nicolas Rolando.